

## Diputado Héctor Barría: “La cámara de diputadas y diputados debe dar muestras de transparencia respecto al uso indebido de licencias médicas para viajar al extranjero”

**E**l diputado Héctor Barría, jefe de bancada de la Democracia Cristiana y representante del Distrito 25, emitió una declaración sobre las recientes denuncias por el uso fraudulento de licencias médicas para viajar al extranjero, y llamó a que el Congreso Nacional enfrente con seriedad los casos que afectan también a su interior.

“El país ha sido testigo de cómo alcaldes, funcionarios y autoridades han utilizado licencias médicas como excusa para ausentarse de sus funciones y salir del país. Se ha puesto el foco en ministerios y municipios, pero el Congreso no puede seguir al margen. Aquí también hay casos, y deben ser investigados con el mismo rigor”, declaró.

Barría advirtió que la ciudadanía



***Barría advirtió que la ciudadanía ya no tolera discursos vacíos ni acciones cosméticas frente a irregularidades que lesionan la fe pública, y recalzó que el Parlamento tiene el deber moral de liderar con el ejemplo.***

ya no tolera discursos vacíos ni acciones cosméticas frente a irregularidades que lesionan la fe pública, y recalzó que el Parlamento tiene el deber moral de liderar con el ejemplo.

“Como diputado, como jefe de bancada y como representante de un distrito que exige probidad, he solicitado formalmente que se apliquen sumarios internos en todos los casos que correspondan. No se puede proteger a nadie. Caiga quien caiga, aquí se tiene que responder ante la ciudadanía, no ante la prensa ni la tribuna”, sostuvo el parlamentario.

El legislador enfatizó que el uso indebido de licencias médicas podría constituir un delito y que,

de comprobarse responsabilidades, deben aplicarse sanciones ejemplares, sin importar el cargo o la influencia política del involucrado.

“La Cámara de Diputadas y Diputados debe dar pruebas concretas de que en Chile nadie está por sobre la ley. No puede haber espacios de impunidad en el Poder Legislativo. La transparencia y la ética no se negocian”, sentenció Barría.

Con este llamado, el diputado espera que el Congreso tome medidas urgentes y efectivas, para no convertirse en cómplice pasivo de prácticas que, según indicó, “desprestigian a las instituciones y alejan a la ciudadanía de la política”.